



## Santiago Creel pidió “no adelantar vísperas” sobre García Luna



El presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, fue cuestionado sobre el reciente juicio del exsecretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**, llevado a cabo en la Corte de Brooklyn, Nueva York. Sin embargo, y pese a las insistencias, el legislador blanquiazul evadió las preguntas y pidió no posicionarse hasta que este termine.

Fue este 16 de febrero que el también aspirante a candidatura presidencial destacó que se debe respetar el “debido” proceso de la Corte americana para determinar los fallos, haciendo valer el principio de **presunción de inocencia** para aquellos implicados en el caso del exsecretario de Seguridad.

Y es que de acuerdo con el panista aún faltan distintos procesos para que el enjuiciamiento sea finalizado, pues aún se espera la decisión del jurado estadounidense y el fallo del juez que **puede ser apelado** por los abogados de García Luna.

“Esto va para largo y pueden salir muchas cosas de muchas índoles, de muchas personas. **No adelantemos vísperas**, seamos muy respetuosos con el debido proceso”, destacó el integrante del Partido Acción Nacional (PAN).